

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Marc Riboud

Marc Riboud était un grand témoin de notre histoire. Depuis ses premières photographies lors de l'Exposition universelle à Paris en 1937, ses clichés ont immortalisé le siècle en fixant ses moments les plus marquants.

Animé par un esprit de résistance, il a arpenté le monde entier pour livrer dans la presse et dans ses livres son regard de vérité sur les mutations politiques et sociales à l'œuvre. Marc Riboud savait aussi capter la beauté et la grâce de l'humanité. Son travail illustre le rôle irremplaçable des reportages photographiques pour témoigner du monde.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr